
良い点 ・発表順を記入してくれて助かりました（無記名）

・とても良かった。（無記名）

・整頓されているので気持ちよく学習できる。2年生の音楽　楽しそうでした。（無記名）

・算数の授業では、子供達に発表させる機会が多くみられ、自ら考えることが

　できて、とても良いと思いました。（5年）

良い点 ・子供の数が多い中、尽力してくださる校長先生をはじめとした先生方の姿に

　いつも感心しています。これからもよろしくお願いします。（無記名）

要望・意見 ・朝、裏門が開くのが遅く、子供達が集まりすぎて、開いたとたんに一気に

　入ろうとして、怪我しそうになっていたので改善希望です。（無記名）

・写真がインターネット販売になると嬉しい。（無記名）

・制服導入をいずれ考えてほしい。統一感（入・卒業式）（無記名）

・低学年の男の子の会話で、トイレが汚れていて排便ができないと
　話していました。PTAとして、夕方以降であれば、掃除の協力を
　したいと思いました。（5年）

＜ご要望に対して＞

＊「朝の開門の件について」

　　本校では、児童の登校に合わせ、７：４０（部活動がある場合は７：１０）に

　　門を開けるようにしています。学校でも、再度「門が開いたら我先に入るのでは

　　なく、様子を見ながら安全に入る」ことを指導してまいります。

＊「トイレの件について」

　　トイレはもちろんのこと、清掃指導を丁寧に行い、校舎内の美化に努めて

　　まいります。きれいに使用することもあわせて指導してまいります。

＊「写真販売について」

　　今後、保護者の皆様の負担軽減および職員の業務改善に繋がり得るか、

　　他校の導入状況や、メリット・デメリット等の情報収集を行ってまいります。

＊「制服について」

　　現在、導入については考えておりません。

アンケートから　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

令和元年６月２２日（土）　オープンスクール　

学習の様子について

その他


